



Sehr geehrte Eltern,

zahlreiche neue Chancen bieten sich für Ihre Kinder im neuen Konzept „**G9 NEU**“, das seit 2025 an allen Gymnasien in Baden-Württemberg eingeführt wurde. Die Gymnasien führen die Schülerinnen und Schüler in einem neuen System nun wieder in 9 Jahren zum Abitur und die Anzahl der jeweiligen Wochenstunden wurde stark reduziert, um die Kinder zu entlasten. Wir freuen uns darüber und können Ihnen und Ihren Kindern damit viele neue Möglichkeiten zur **Förderung der sozialen und fachlichen Kompetenzen** anbieten.

Beibehalten wurde, dass die zweite Fremdsprache wie bisher üblich in der 6.Klasse beginnt und das Profilfach in der 8.Klassenstufe. Das Schulfach Informatik mit Medienbildung findet nun in jeder Klassenstufe statt und in einigen Jahrgängen wird ein Mentoring eingeführt. Der beliebte **bilinguale Zug am NKG** wird durch die Entlastung sicherlich noch weiteren Zuspruch finden. Die freiwillige Förderung Ihrer Kinder in den Sachfächern Erdkunde, Geschichte und Biologie in englischer Sprache ermöglicht unseren Schülerinnen und Schülern eine Vielzahl von neuen Perspektiven. Am NKG bestehen durch die Entlastung und durch unser **breites freiwilliges Angebot** bei den Arbeitsgemeinschaften nun zusätzlich zahlreiche Möglichkeiten zur individuellen Förderung unserer Schülerinnen und Schüler. Eine Vielzahl von musikalischen Angeboten, unsere Theater-AG oder die Geschichts-AG können ebenso wie mehrere Arbeitsgemeinschaften in Biologie, Sport, Deutsch oder Italienisch zu einem außergewöhnlichen freiwilligen Angebot beitragen. Auch die Tanz-AG oder die Handarbeits-AG bereichern die persönliche Förderung Ihrer Kinder. Im naturwissenschaftlichen Bereich haben wir ebenso attraktive Angebote wie beispielsweise unsere Mathe-AG und „Mkid - Mathe kann ich doch!“ sowie die Roboter – AG und individuelle Förderungen von Mädchen im MINT – Bereich mithilfe von „Tech4Girls – Technik für Mädchen“.

Durch die kürzlich wieder erhaltenen Zertifizierungen als „**MINT – freundliche – Schule**“ und als „**Digitale – Schule**“ sind wir auch wieder offiziell für unseren besonderen Einsatz gewürdigt worden, der ebenso durch den Titel als „**Partnerschule für Europa**“ und „**Lions – Quest – Schule**“ sowie als Mitglied im deutschlandweiten Netzwerk der „**MINT – excellence – Schulen**“ zum Ausdruck kommt. Alle Auszeichnungen sind uns wiederum Ansporn, auch in der Zukunft für Ihre Kinder die bestmöglichen Voraussetzungen hier in Mosbach im pädagogischen Bereich und bei der Bildungsförderung zu erreichen.

Falls Sie Rückfragen haben, melden Sie sich gerne bei uns, um Sie alle beim Übergang auf unser Mosbacher Gymnasium gut zu begleiten oder schauen Sie auf unserer Seite www.nkg-mosbach.de vorbei. Dort finden Sie immer aktuelle Informationen. Wir laden Sie und Ihre Kinder auch herzlich zu unseren **Informationstagen** am **7. Februar 2026 um 10 Uhr** und am **25. Februar 2026 um 18 Uhr** ins NKG ein.

Herzliche Grüße aus dem NKG

J. Roe G. Hall

Jochen Herkert Elvira Horvath
Direktor NKG stv. Direktorin NKG

